

### 全校朝会（11月）を行いました

11月6日（月）に、全校朝会を行いました。



11月8日は、『立冬』です。暦の上では、冬の始まりです。真冬の寒さに備えて、冬の準備を始める『こたつ開き』の時期とも言われています。『立』という言葉は、始まりを意味するそうです。最近、寒暖の差があり、体調を崩しやすいので、体調管理を十分に行いましょう。



毎朝、元気にあいさつをしている人がいます。大変気持ちがいいですね。その日一日、とても気分がいいですね。あいさつの輪がどんどん広がるとうれしいです。

今、6年生が、とても頑張っていることがあります。6年生は、平荘小学校を代表する狂言の学習に励んでいます。11月23日に、平之荘神社で狂言発表会を行います。みなさん、楽しみにしてくださいね。6年生は、休み時間も自主的に狂言の稽古をしている人がたくさんいます。4年生や5年生は、多目的室や算数教室で、6年生が稽古をしているところを目にすることがあると思います。6年生は、狂言発表会に向けて、本当によく頑張っています。6年生のみなさん、自分の持てる力を精一杯発揮して、今年の6年生にしかできない狂言に仕上げてください。期待しています。



12月2日は、オープンスクールです。人権参観と閉校事業イベントを計画しています。クイズラリーや大縄大会等、お家の人や地域の人と楽しい時間を過ごしましょう。

### 平荘っ子の生活について、共通理解を図りました

トイレの使い方について考えました。『トイレは、次に来る人が気持ちよく使えるようにしましょう。例えば、スリッパをそろえとか、トイレトーパーの使い方です。』自分も周りの人も大切に過ごしましょう。



## 特別支援学級山手ブロック秋季交流学習会

11月10日（金）に、山手ブロックの特別支援学級の子どもたちが、ニッケパークボウルに集まり、交流学習会を行いました。

子どもたちは、事前学習として、バスの乗り方や買い物の仕方、ボウリングの練習等、準備を進めていました。



バスに乗る時は、番号の書かれた券を取ります。降りる前には、料金を確かめて早めにお金を用意します。おつりのないようにします。お金を払う時は、運転手さんの横にある料金を入れるところに、乗車の際に取った券と共にお金を入れます。

子どもたちは、周りの人に迷惑がかからないように、そして、自分たちも困らないように、バスの乗り方の練習をしました。



### 《交流学習会 当日》



公共のマナーを守って、バスに乗ることができました。移動の際も、歩道を一列に並んで歩き、周りの人に迷惑をかけないように考えて行動できていました。ボウリングでは、ストライクをめざして、頑張りました。最後に、買い物の学習をしました。子どもたちは、有意義な時間を過ごすことができました。

